

# **Ergebnisprotokoll:**

#### **GESAMTTREFFEN am 23. Januar 2019**

# Repair-Café

Steinen im Wandel macht am Freitag, 15. März 2019 von 17 bis 20 Uhr ein Reparaturtreff als Probelauf in der Aula der Grundschule. Wenn ausreichend Interesse vorhanden ist, soll ein Repair-Café gegründet werden. Aktive beim Probelauf sind: Herr Hugenschmidt, Herr Lindgens, Herr Maaßen, evtl. Herr Winkelbeiner.

- → Christine Ableidinger-Günther übernimmt die Organisation
- → Angelika Messer kümmert sich um die Haftungsbegrenzung und die Presseinfo

#### Plastikfrei in Steinen

Am 23. Februar 2019 ist vormittags eine Veranstaltung vor dem Neukauf geplant. Verschenkt werden selbstgenähte Säckchen zum Einkaufen von nicht abgepacktem Gemüse/Obst. Mit BUND-Materialien sollen die Leute über die Möglichkeiten der Plastikvermeidung informiert werden.

→ 30. Januar 2019 Treffen zum Nähen der Säckchen

Auch in Kosmetik sind Nanopartikel von Plastik ein großes Problem. Die Gruppe hat schon an den DM-Markt geschrieben. Sie hat auf eine online-Petion "Balea-Produkte ohne Mikroplastik" hingewiesen. Ein Vorstoß bei Stiftung Warentest wurde vorgeschlagen.

# Bürgergespräch im Vorfeld der Gemeinderatswahl

Schwerpunkt des Bürgergesprächs soll die Gemeinwohlökonomie (GWÖ) sein. Der Klimawandel muss einkalkuliert werden. Die Frage ist, wo kann man in der Gemeinde etwas tun? Bodenpolitik? Materialbeschaffung? Stärkung der Landwirte? Firmen motivieren?

- → 18. Februar 2019 um 16 Uhr Vorbereitungstreffen bei Anette Maaßen Christine wird "Mitdenker" aus Lörrach dazu einladen.
- → 27. März 2019 um 19 Uhr Vortrag von Hartmut Schäfer über die GWÖ

## Gelbes Haus und Turbinenhäuschen

Die städtische Wohnbau ist mit der Planung beschäftigt.

# **ZEITBANK plus Ortsgruppe Steinen**

Am 12. Januar 2019 hat sich die Gruppe gegründet. Inzwischen sind es schon 12 Mitglieder. Ansprechpartner sind Christine Ableidinger-Günther und Angelika Messer

→ nächstes Treffen für Mitglieder und Interessenten am 7. Februar 2019 um 18.30 Uhr in der Alten Schule, Raum 6

## **IG Velo**

Hans Stötter berichtete, dass die IG-Velo in Lörrach ein e-Lastenrad angeschafft hat, das sehr werbeträchtig ist. Unternehmen bekommen hierfür vom BUND einen Zuschuss von 2000 €.

29. Januar 2019 / Angelika Messer